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An den Vorsitzenden des
Beirates für Behindertenfragen

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Beirat für Behindertenfragen 26.11.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Bestandsaufnahme des ÖPNV bezüglich Barrierefreiheit

Text der Anfrage:

Gibt es schon ein Ergebnis bzw. wie weit ist die Bestandsaufnahme derzeit fortgeschritten?

Begründung:

Vor einiger Zeit wurde vom Stadtentwicklungsausschuss beschlossen, dass eine
Bestandsaufnahme des ÖPNV bezüglich der Barrierefreiheit von Haltestellen (Herr Fabian, Amt für
Verkehr) und Fahrzeugen (Herr Till, moBiel) gemacht werden sollte.

Unterschrift:

gez. Baum (Vorsitzender)




